

BULLETIN GRAHA CIMB NIAGA

EDISI **Januari – Maret 2024**



GRAHANIAGA
TATAUTAMA
A member of **IFG**

- ▶ Medical Checkup Karyawan GNTU
- ▶ Sosialisasi Healthy Workplace
- ▶ Indahnya Ramadan Dengan Berbagi
- ▶ Ramadan GNTU



Pada Edisi bulletin awal tahun ini kami mengucapkan selamat tahun baru 2024 kepada seluruh tenant gedung Graha CIMB Niaga, semoga tahun ini membawa semangat, karya, dan harapan yang baru,. Semoga di tahun 2024 menjadi awal yang baik untuk kita semua, dan kami mengucapkan Xin Nian Kuai Le, Gong Xi Fa Cai kepada tenant yang merayakan Imlek. Semoga kita semua senantiasa dikaruniai kesejahteraan dan kemakmuran sepanjang tahun.



Graha CIMB Niaga lantai B1,
Jl. Jendral Sudirman Kav. 58



+6221 - 2505250



Medical Checkup PT GNTU di awal tahun 2024

Medical Checkup PT GNTU dilaksanakan di awal tahun, MCU tersebut bekerja sama dengan pihak rumah sakit, kegiatan rutin ini dilakukan setahun sekali agar mengetahui kondisi kesehatan dari setiap karyawan.

Medical Checkup ini membantu setiap karyawan untuk melakukan Gaya Hidup Sehat & Profesional medis dapat memberikan saran yang dipersonalisasi mengenai diet, olahraga, dan faktor gaya hidup lainnya yang memengaruhi kesehatan.





Sosialisasi Healthy Workplace

Healthy Workplace adalah panduan dari WHO untuk menciptakan tempat kerja yang sehat yang disusun dengan tujuan membantu menciptakan lingkungan kerja yang sehat, mendukung, aman, dan memastikan kegiatan promosi kesehatan dan perlindungan kesehatan pekerja menjadi bagian yang terintegrasi dalam kegiatan di perusahaan.



Indahnya Ramadan Dengan Berbagi

ini adalah program PT GNTU yang dilakukan di bulan Ramadan dengan tujuan untuk berbagi dan membantu sesama. dalam kegiatan ini PT GNTU melakukan pembagian Takjil untuk berbuka berbuka puasa kepada orang-orang di jalan, pejalan kaki yang ada di depan gedung Graha CIMB Niaga dan pembagian takjil di masjid Niaga Rahmat.





Ramadan GNTU

Pada Ramadan tahun ini, PT GNTU melaksanakan TJSI pemberian santunan kepada anak yatim yang di kelola oleh mesjid Niaga Rahmat, kegiatan ini rutin dilaksanakan setiap tahun di bulan ramadan.

